
PREGUNTAS PARA EL PNIS

1. LA crisis de la economía campesina cocalera es evidente desde hace meses en

diferentes territorios del país debido, en parte, a la ausencia de compradores de la

pasta base ¿Qué registro o conocimiento tienen de esto en el PNIS? ¿Qué hipótesis

manejan para explicar por qué podría estar sucediendo esto?

2. La semana pasada estuvimos en Tibú, Norte de Santander, y evidenciamos una

grave situación humanitaria debido al estancamiento de la economía, situación que

se podría estar repitiendo en otros territorios que también dependen del cultivo de

la coca ¿Han avanzado en algún tipo de política o medida con el objetivo de paliar

esta crisis en términos de ofrecer propuestas concretas de sustitución? ¿Cuál/es?

3. En términos generales, ¿qué necesitarían las comunidades campesinas que

subsisten del cultivo de coca para hacer frente a esta crisis a corto, mediano y largo

plazo?

4. La primera Asamblea Cocalera se llevó a cabo en diciembre del año pasado en el

Catatumbo ¿Cuáles son los puntos principales que destacarían de este encuentro?

¿Se ha logrado avanzar en algo desde el PNIS?

5. ¿Qué evaluación crítica se podría hacer del PNIS en años anteriores, teniendo en

cuenta que en Tibú la gran mayoría de las personas que se inscribieron al Programa

han reportado un avance de máximo el 50% y actualmente están desesperadas

debido a la caída del mercado de la coca?


